

Retraite : l'édifice se lézarde

Notre mobilisation commence à porter ses fruits

Le 6 février, nous étions à RTE encore 20% à nous mobiliser contre la réforme des retraites. Nous n'avons pas à rougir de ce chiffre après plusieurs journées de mobilisation depuis le 5 décembre.

Si d'aucuns pensent que tout est joué, au contraire pour nous ce n'est qu'un début. Les oppositions à ce recul social sont nombreuses même si moins visibles dans les médias.

Car, que l'on ne s'y trompe pas, **c'est bien notre modèle social qui est remis en cause.** S'il a un coût, il a fait ses preuves en matière de stabilité sociale et de redistribution des richesses.

Car, que l'on ne s'y trompe pas, **le système de retraite projeté sera « universel et uniforme ».** Il y aura peu de marge de manœuvre par entreprise. Le but recherché n'est pas de réformer à enveloppe financière constante mais bien de baisser le poids des retraites dans le PIB. **La baisse significative des pensions est le moteur de cette réforme sous couvert de « justice sociale ».**

Cette réforme est avant tout dogmatique. A vouloir nier les réalités, à vouloir simplifier sans tenir compte des spécificités de chaque profession, **le projet de loi est illisible et ressemble de plus en plus à un chèque en blanc.**

A ce titre, récemment, **même des députés de la majorité ont déploré le manque de visibilité** du financement du futur système ; **le Conseil d'Etat a lui pointé du doigt le manque de lisibilité** du projet dans son ensemble.

FORTS DE CE CONTEXTE, NOUS APPELONS A UNE NOUVELLE JOURNEE DE MOBILISATION JEUDI 20 FEVRIER

Comment agir ?

- **Prévenez votre manager et/ou votre assistante**
- **Pointez à minima 1h de grève**
- **Rejoignez le rassemblement ...**